
 

 

REQUERIMENTO Nº 258/10 
De Informações 

 
 

“Atinentes aos processos 
protocolados para aprovação de 
edificações em nosso Município”. 

 
 
                   Considerando-se que, munícipes que precisam da 
aprovação de seus documentos para regularizar seus imóveis vieram até 
este Vereador reclamar que estão encontrando dificuldades junto à 
Prefeitura para liberação dos mesmos, 

 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
 

1- Quantos processos foram protocolados desde janeiro de 
2009 até a presente data, relativos à aprovação de 
edificações, sejam elas residenciais, comerciais e 
industriais? Desses, quantos foram deferidos e quantos 
ainda estão em tramitação? Quantos não foram 
aprovados/deferidos? Quais os motivos dos 
indeferimentos? Especificar.  

 
2- Havendo possibilidade junto ao setor competente, 

enviar com a resposta deste requerimento, a relação 
constando data e número de protocolo dos processos 
não aprovados. 

 
3- Caso seja negativa a resposta do item 2, justificar. 

 
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de abril de 2010. 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Presidente- 

 


